
第 1回番組審議委員会 

▼日 時：2011/７/４（月）16：30-20：00 

▼場 所：むろと光サービス 1階 

▼出席者（7名）（敬称略） 

 委員長    谷村 幸利 

 副委員長   中野 美智恵 

 委員     青木 準吉 

        植田 壮一郎 

        尾崎 裕久 

        北村 宗之 

        三宅 ヨシユキ 

▼アドバイザー 久保 信介（室戸市 総務課長） 

▼提供事業者  吉本 幸男（代表取締役） 

        永野 孝治（部長・事務局長） 

        池田 圭一（支店長） 

        松澤 綾（事務局） 

▼議題：第 1回番組審議委員会 

▼議事 

・委嘱状授与 

    ・委員長選任（委員長より副委員長の選任） 

    ・番組審議委員会の主旨について 

     自主放送番組の編成に関する基本計画 

     自主放送番組基準 

     自主放送内容説明 

▼番組審議委員からのご意見・ご質問 

・CATV加入世帯数を報告して頂きたい。（回答：1600世帯） 

・コミュニティーチャンネルの存在をもっとアピールして頂きたい。 

・自主放送番組基準の内容についての質疑応答。 

・高等学校野球選手権高知県大会の生放送が視聴できるのは良い。 

・高知県議会が放送されていますが、室戸市議会も放送して頂きたい。 

・年間撮影スケジュールを作成して頂きたい。 

 

他、多数のご意見頂きました。 

 


